



10 de mayo de 2024

VISITA AL "MUSEO DE LA IMAGINACIÓN Y EL JUEGO"

Comunicamos a Uds. que, todos los años, planificamos distintas salidas y campamentos educativos con el fin de que nuestros alumnos conozcan diversos lugares de la provincia de Buenos Aires o de nuestro país durante su estadía en la Escuela Modelo hasta finalizar el nivel secundario.

En esta oportunidad, damos a conocer la **primera lección paseo** para los niños de **Sala de 4 A y C**, con destino a **"MIJU (Museo de la imaginación y el Juego)"**, donde disfrutaremos de un espacio lúdico, con parque y talleres tales como caleidoscopio gigante, recorridos sonoros, laberintos, juegos diversos, entre otros para experimentar y aprender mediante el juego promoviendo la participación activa de los niños.

El **Viernes 18 de octubre**, deberán presentarse en el establecimiento escolar a las 10:00 hs, llevando vianda para el almuerzo, el cual se realizará en Costanera Sur. Luego, partiremos hacia MIJU y al finalizar la visita, tomaremos la merienda en el Parque Tres de Febrero (una colación y algo para tomar que llevará cada niño) para después, emprender el regreso hacia el establecimiento escolar, llegando al mismo a las 16:30 hs aproximadamente.

La Señó Gabi, maestra de ambas salas de 4; la Sra. Patricia Sánchez, Preceptora, la Sra. Silvina Acosta, Vicedirectora; La Sra. Fernanda López, Profesora de Educación Física en el turno mañana; el Sr. César Cecenarro, Profesor de Educación Física en el turno tarde; la Profesora Sol Policella, Profesora de Música, un Profesor de las áreas extraprogramáticas y Silvina Asta, Directora, serán quienes realicen esta salida con los niños.

El valor de dicha salida es de \$ 18.000 (dieciocho mil pesos). Pudiendo abonarlo en seis cuotas de \$ 3.000 (tres mil pesos) a partir del mes de mayo, enviando el dinero en sobre cerrado a nombre del alumno, abrochado en el cuaderno de comunicados.

Entendemos la situación económica por la que estamos atravesando, por eso es que según la cantidad de alumnos que confirmen su asistencia, evaluaremos si realizamos la excursión.

Más adelante enviaremos las planillas de autorización y ficha médica, como también, la lista de elementos. Las plazas del micro con la **empresa contratada, "PLUSMAR"**, sólo se reservan con el pago de la **seña de \$ 9.000** (nueve mil pesos) con tiempo **hasta el Viernes 5 de julio (en caso de no haber abonado en cuotas)**. La cancelación total del viaje, podrá abonarse hasta el 16 de octubre (dos días antes de la salida).

Es nuestra obligación informar, que, si por algún inconveniente el alumno no pudiera concurrir, una vez entregada la seña, no puede hacerse devolución de la misma. En caso de haber señado y la salida no llegara a realizarse por falta de alumnos, se reintegrará lo abonado en su totalidad a cada familia.

Ante cualquier duda o consulta, pueden comunicarse telefónicamente o acercarse al establecimiento escolar y conversar con las docentes.

Equipo Directivo de Nivel Inicial E.M.B.V.